

Rencontre avec un chrétien de Syrie

Jeudi 10 décembre à 19 h 00 salle St François



Claude ZEREZ, 66 ans, réfugié en France depuis février 2014, habitait Alep depuis l'enfance. Guide conférencier francophone, spécialiste de l'histoire du patrimoine et des églises d'orient et d'art sacré.

Intervenant à l'institut du monde arabe, à l'université d'Alep et l'université St Esprit à Kaslik au Liban.

Membre du Croissant Rouge et du comité de réconciliation de la crise syrienne.
Auteur du livre «Génocide des Araméens».

A participé à de nombreuses émissions et reportages.

La conférence sera suivie d'un pique-nique afin de poursuivre le débat.